

Fernando Cassinello

Nuevo Director Accidental
del Instituto Eduardo Torroja
de la Construcción
y del Cemento



Por la Comisión Permanente de la Junta de Gobierno del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», en sesión celebrada el 15 de noviembre del presente año 1968, y de conformidad con la propuesta del Consejo Técnico Administrativo del Instituto Eduardo Torroja de la Construcción y del Cemento, se acordó el nombramiento del Dr. Arquitecto D. Fernando Cassinello Pérez, como Director Accidental del citado Instituto.

Hasta la fecha, el Sr. Cassinello ocupaba el cargo de Jefe del Departamento de Construcción del mismo.